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滋賀県が締結する契約について

　滋賀県ではビワイチが「ナショナルサイクルロード」
に指定されたことを契機に、自転車通行帯の工事が急
ピッチで進んでいます。
　他府県からも人気の高い「ビワイチ」ということで
多くの方が来られていますが、実際に体験してみないと
その楽しさがわからないので、連休を利用して１泊２日
で琵琶湖を一周し
てきました。結果
は「お尻が痛かっ
たけど楽しかっ
た！」です。

ビワイチ体験
　地方自治法に定められた、日本最大の「特別地方
公共団体」であり、府県域を越える広域行政のシ
ンボルとして我が国の行政課題の解決をリードし、
地域が自ら政策を決定し実行できる新次元の分権
型社会の実現を目指しています。令和 5 年 6 月臨時
会 で は 議 長、
副議長の選挙、
常任委員会の
委員の選任と
一般質問が行
われました。

関西広域連合議会に出席しました
　平日火曜日の現地視察であったので、「賑わい」とい
う部分では物足りなさを感じましたが、仙台市役所の実
行委員会に確認したところ、開催期間中の来場者数は目
標値以上の 115 万人を超え、ピークはやはりゴールデ
ンウィーク期間中であったとのことです。
　市内各所でイベント
を企画し、会場だけで
なく街全体の盛り上が
りにつなげていったと
いうことで、経済効果
も大きいイベントと考
えられます。

全国都市緑化フェアの視察

　地元選出の武村展英衆議院議員に同行いただいて、大
臣室にお伺いしました。
　私が県議会議員選挙に出る時から支援・指導いただい
ている関係で、地方創生や地域経済の活性化の取り組み
などについて、ご教示いただきました。少しの時間でし
たが意見交換などをさせて頂いたことを、滋賀県の発展
に活かしてまいります。

西村康稔経済産業大臣を訪問

ホームページ

一 般 質 問 　

　残暑の候、ますます御健勝のこととお慶び申し
上げます。皆様の温かいご支援のおかげで２期目
の当選をさせて頂きましたこと、厚く御礼申し上
げます。
　ご支援いただいた皆様のご期待に応えられるよ
うしっかりと取り組んでまいります。
　さて、今年度は「教育文化スポーツ常任委員会」
委員、「地方創生・こども政策推進対策特別委員会」
委員長を拝命し、また関西広域連合議員にも選ば
れましたので、今まで以上に積極的に活動してま
いります。
　地域や各団体の皆様の声を大切にし、それぞれ
の要望の実現に取り組んでまいりますので、変わ
らぬご指導、ご鞭撻をよろしくお願いいたします。
　まだまだ暑い日が続きますが、お身体ご自愛い
ただきますよう、ご健康をお祈り申し上げます。
　　　　　　  
          滋賀県議会議員

ごあいさつ

　①透明性・公正性の確保と不正行為の排除による
契約の適正化、②サービス等の質の確保、③地域経済
の活性化への配慮、④環境への配慮等、一定の行政目
的実現のための活用の４つとなっています。

Q：

A： <会計管理者>

滋賀県が締結する契約に関する条例の基本理念に
ついて伺う。

Q：
A： <会計管理者>

県のダンピング対策について伺う。 　令和４年度は建築工事75件の入札案件に対し、最低
制限価格を算出する過程におきまして、合算した額
が予定価格の92％を超えた案件は16件ありました。

Q：

A： <土木交通部長>

最低制限価格の計算の結果、設定範囲を超える
建築工事案件の数を伺う。

　今後は、皆さんからのご意見等も十分に耳を傾けま
して、必要な場合には実態把握、検証に努めたうえで、
適切な対応に努めていきたいと考えています。

Q：

A： <土木交通部長>

最低制限価格の設定範囲について、見直しが必要
と考えるが所見を伺う。

　契約条例でも「低
価格の入札に係る調
査または最低制限価
格の設定に関する制
度を適切に活用す
る」と規定し、低価
格受注の防止を図っ
ているところです。

Q：

A： <土木交通部長>

建築請負契約の予定価格が低くて厳しいといわ
れる理由について伺う。

　国の分析によりますと、公共建築工事の材料等は民
間市場に大きな影響を受けるというふうにされてお
ります。今後は応札者に対してもヒヤリングするな
どして、要員の把握に、また検証に努めてまいります。

令和５年６月定例会議において、以下の項目について質問をいたしました。

教育文化スポーツ常任委員会　県内調査

　三雲養護学校は昭和 51
年に開校した、知的障害と
肢体不自由の児童生徒が通
う特別支援学校です。
　委員会では「特別支援教
育の推進」を重点審議事項の一つに掲げていることから、
同校を訪問し、教育環境の調査を行いました。
　虎姫高等学校は平成３１年に国際バカロレア・ディプ
ロマプログラム実施校に認定され、令和２年度からプロ
グラムを開始しています。委員会では「魅力ある県立高
等学校づくり」を重点審議事項に掲げていることから教
育現場の取り組みを調査しました。

地方創生・こども政策推進対策
特別委員会　県内調査
　社会福祉法人ひかり会
が運営する児童養護施設
「守山学園」を訪問しまし
た。さまざまな事情によ
り、家族のもとを離れて
暮らす子どもたちが職員
と共に生活し、地域の学校や幼稚園に通っています。昨年
度新築された施設の調査を行いました。
　奥伊吹観光株式会社が運営するスキー場「グランスノー
奥伊吹」を訪問しました。
　スキー場人気ラ
ンキング全国１位
を誇る同社の企業
戦略や戦術、くわ
えて「地方創生」
にかける社長の想
いを聞かせて頂き
ました。




